



中日新聞北陸本社 金沢市南町3番20号 T920-8573 電話076(261)3111

米澤病院 整形 外科 米澤 繁 院長 米澤 孝幸 副院長 米澤 嘉孝 診療部長 米澤 朗 金沢市京町1-20 TEL:076-261-3111

### 仕分け2日目

# UR住宅供給民間移行

## 高齢・低所得者を除き

政府の行政刷新会議は二十六日、独立行政法人に対する事業仕分け二日目の作業で、全国で七十六万戸に上る都市再生機構(UR)の賃貸住宅と団地再生の二事業(二〇一〇年度予算は計四千八百八十億円)に「高齢者、低所得者向け以外の住宅供給は民間に移行する方向で整理(して縮減)」と判定、市街地開発など都市再生五事業(計千八百十億円)についても事業規模の「縮減」とした。関係の面

### 天下り先 剰余金返納も要請

同日は十四法人の四 振興会の資金配分など十五事業を議論。宇宙 科学分野を中心に「維 航空研究開発機構が東 持」も十二件となった。京・丸の内に置く広報 作業グループは、U 施設「JAXA」の R 役職員の天下り先と 運営(九千四百万円) になっている関係法人が を廃止、事業の「縮減 抱える剰余金四百七億 円」は新エネルギー 団の国庫返納も要請。 産業技術総合開発 高額の随意契約など不 機構の国家プロジェクト 透明な取引の早急な見 下関連(千八百八十八億 直しも求めた。 環境再生保全機構が 実施する、大気汚染に 科学技術分野では、

# 北陸大、割増賃金未払い

## 労基署、是正勧告 1000万円超支払い

金沢市太陽が丘一の職員の出勤などに 学校法人北陸大学(北 対する割増賃金を支払 元喜朗理事長)が、教 っていないなかったとし



金沢労基署からは正勧告を受けた北陸大学=金沢市太陽が丘で

て、昨年二月末ごろ、 金沢労働基準監督署の 是正勧告を受けていた ことが、関係者の話で 分かった。大学側は同 年四月、未払い分の全 額を支払ったという。 大学側は総額を明らか にしていないが、少な くとも一千万円超に上 ったとしている。関係 連 29面



事業仕分け作業で、資料を示してUR側に発言する連舩参院議員。26日午後、東京・日本橋で

### 時効廃止法案

# 「成立日に施行」で調

## 法相 倉敷の殺人、迫

衆議院本会議で二十七日に成立する見通しの指し、関係先と最終調整を進めていること 止する改正刑事訴訟法 について、千葉景子法 材で分かった。 二十八日午前零時に 時効が迫る十五年前の 岡山県倉敷市の夫婦殺 害事件を改正法の対象 にするのが主な理由。 通常は約一週間かかる 成立から公布までの手 続きを半日でしなければならず、時の闘い」となっている。 倉敷市の事件は一九 九五年四月二十八日未 明、農業角南春彦さん 当時(モ)の方が全焼 し、焼け跡から角南さ んと妻(当時(六))の 遺体が見つかった。二 人の頭部は切断されて 持ち去られ、角南さん の腹には包丁が刺さっ ている「などと情報提 供があったことに基づ き、昨年二月に立ち入 り調査を実施。同大か ら事情を聴いた上で、 時効にかからない二〇 〇七年二月から〇九年 一月までの二年分の割 増賃金をさかのぼって 支払うよう、大学側に 勧告した。 大学によると、支払 対象となったのは主に 教員で、勤務時間が 不規則なことが要因。 休日出勤分のほか、残 業などの割増賃金が支 払われた教職員もいる

# 医療ビ

## 政府成長戦

政府は二十六日、日 本で長期治療を希望す る外国人のため「医療 滞在ビザ」を新設する 方向で検討に入った。 日本に長期滞在し、 高水準の医療を受ける 中国やアジア地域など の富裕層を増やし、医 療ビジネスの拡大につ ながる。 政府は二〇一〇年度 当初の昨年五月 時点では、トヨタ単体 で前年度実績(約七百 四十万台)を9.4% 下回る六百七十万台と 想定していた。エコカ ー減税など各国政府の 購入支援策や中国など 新興国での増加が追い 風となって徐々に盛り 返し、予想を超える結 果になった。

# 強い恨みか 殺人放火1週間

英で揺らぐ「2大政党」 タイ混乱全土に拡大も 自動車8社国内生産減

社説・発言 生活 囲碁・将棋 TV芸能 お悔やみ 小説「氷山の南」

平均年俸3830万円 大学と教組激しく対立 生産技術清算手続きへ

北陸中日ホームページ www.chunichi.co.jp/hokuriku/ 購読申し込み フリーダイヤル 0120-461051

